

# OLDTIMER-PARADE

» NOSTALGIE AUF RÄDERN. BEI DER RALLYE DE VIENNE AM 3. SEPTEMBER GIBT ES ROLLENDE RARITÄTEN AM LAUFENDEN BAND.

**Ö**sterreichs wahrscheinlich größte Oldtimer-Veranstaltung gastiert in Wien. Rund 200 Schmuckkästchen mit Motor, liebevoll gepflegt und aufgeputzt, werden auf einer abwechslungsreichen Rallyestrecke durch die Bundeshauptstadt kurven. Start ist um 9 Uhr beim Donauturm, um 12 Uhr treffen die Oldies im Böhmisches Prater ein, ab 14 Uhr sind die Nostalgie-Vehikel vor dem Rathaus zu bewundern.  
[www.motor-mythos.at](http://www.motor-mythos.at) <<<



Teilnehmer aus ganz Europa starten bei der Rallye de Vienne, einem Oldtimer-Rennen in Wien

Quelle: Sport in Wien, August 2006